

HACE 50 AÑOS

MARTES 2 DE FEBRERO DE 1971

Propuestas extranjeras para las empresas de petróleo

“Colombia ha recibido 31 propuestas de firmas extranjeras para el montaje de las refinерías en el municipio de Tumaco y la ciudad de Cali”, dijo el ministro de Minas y Petróleos, Juan Bautista Fernández, quien precisó que este hecho justifica plenamente el optimismo de las compañías internacionales para invertir en Colombia. También mencionó Fernández que la Empresa Colombiana de Petróleos (Ecopetrol) busca la manera de iniciar de inmediato el montaje de las refinерías, para lo cual cuenta este año con un presupuesto de 80 millones de pesos. Ecopetrol constituye uno de los complejos petroleros más importantes y grandes de América Latina, siendo una de las 14 mejores empresas petroleras del mundo.



Fedecámaras: ‘La soberanía nacional no se discute’

Continúan los diálogos y aumenta la tensión en las relaciones de Colombia y Venezuela sobre la soberanía de las áreas marinas y submarinas frente al golfo de Venezuela y la inmigración de miles de colombianos. En la discusión, la organización de gremios empresariales de Venezuela, Fedecámaras, expresó que la “soberanía nacional no se discute”, causando división.